

Debemos mejorar la gestión de riesgos

Señora Directora:

Las precipitaciones de las últimas horas están mostrando sus graves efectos en la Región del Bío-bío. Hemos visto una gran cantidad de calles anegadas y cortes en la ruta de la Madera y en zonas cercanas a la comuna de Curanilahue, lo que ha generado problemas de movilidad y acceso. Observamos, además, daños en viviendas que dejan a miles de personas en la indefensión. Estos eventos evidencian la urgente necesidad de impulsar sistemas de alerta temprana dentro de la región para prevenir inundaciones y deslizamientos de tierra. La implementación de dichos sistemas permitiría una respuesta más rápida y eficaz ante situaciones de emergencia, minimizando el impacto en la población y en la infraestructura local. La integración de tecnología avanzada y la colaboración entre autoridades, expertos y la comunidad son esenciales para fortalecer la capacidad de respuesta y resiliencia frente a fenómenos climáticos extremos cada vez más frecuentes. Por lo tanto, es imperati-

vo considerar esta crisis como una oportunidad para mejorar la preparación y la gestión de riesgos en todo el país.

Patricio Fuentes Aguilera
Académico Ingeniería Civil-USS